

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA
12 de julio de 2023



ChicoSTART presenta Indian Valley Innovation Hub como nuevo acelerado por socio



Chico, CA - 12 de julio de 2023: [ChicoSTART](#) se complace en dar la bienvenida a [Indian Valley Innovation Hub](#) a nuestro programa Acelerado por ChicoSTART iHUB2. IVIH se encuentra en el condado de Plumas, una de las áreas de servicio designadas que ChicoSTART apoya a través de CalOSBA Innovation Hub2 (iHub2).

Como *socio Acelerado* por, ChicoSTART extenderá valiosos recursos para emprendedores y otros programas útiles a las empresas del condado de Plumas que desarrollan nuevas ideas y productos. Esto funciona perfectamente ya que IVIH "conecta a emprendedores en etapa inicial con mentores experimentados para obtener orientación, conexiones e inspiración fresca". ChicoSTART puede ayudar a su comunidad en todas esas áreas + incubación y a través del portal de becas [opengrants.io](#).

Eva Shepherd-Nicoll, Directora Ejecutiva de ChicoSTART, dice: "Esto funciona perfectamente, ya que el rol de ChicoSTART es llevar recursos para emprendedores a las áreas rurales y IVIH necesita conectar a sus emprendedores en etapa inicial con recursos, herramientas, programas y mentores experimentados. ChicoSTART es una ventanilla única para el condado de Plumas y puede ayudar a su comunidad en todas esas áreas y más.

Sabemos lo crítico que es ayudar a las áreas afectadas por desastres, y esta es una de nuestras prioridades principales.”

Lara Wheeler, Directora Ejecutiva de Indian Valley Innovation Hub (IVIH), expresó su entusiasmo por la asociación y afirmó: “Esta colaboración con ChicoSTART es una oportunidad increíble para nuestra organización y la comunidad empresarial del condado de Plumas. La experiencia de ChicoSTART en la recuperación de desastres, obtenida a través de su participación en la recuperación del Camp Fire en Paradise, es lo que necesita el condado de Plumas ahora. ChicoSTART e IVIH comprenden el valor de encontrar formas de ayudar a los dueños de negocios afectados por los incendios forestales. El apoyo técnico y comercial puede ayudar a las pequeñas empresas a recuperarse después de un invierno difícil y un clima empresarial complicado. Necesitamos salvar nuestras empresas actuales y al mismo tiempo crear nuevas empresas para impulsar la economía y las esperanzas de las comunidades afectadas por los incendios. Creemos que al unir fuerzas con ChicoSTART, podemos empoderar a nuestras empresas locales para superar desafíos y no solo recuperarse, sino también aumentar su capacidad de expansión. Juntos, nuestro objetivo es crear un futuro esperanzador para el panorama empresarial del condado de Plumas, donde las ideas innovadoras puedan florecer y las empresas puedan desarrollar todo su potencial.”

¿Está interesado en aprender cómo conectarse con Indian Valley Innovation Hub? Contacte a Eva Shepherd-Nicoll en eva@chicostart.com o Lara Wheeler en ivih.information@gmail.com y visite <https://indianvalleyinnovationhub.org/>.

En abril de 2022, ChicoSTART fue una de las 10 organizaciones designadas para recibir la subvención estatal iHUB2 de CalOSBA. La designación iHUB2 de ChicoSTART abarca más de 20 condados del norte de California y se centra en la construcción del ecosistema empresarial regional para un acceso equitativo a los recursos empresariales con la expansión inclusiva del ecosistema hacia nuestras comunidades rurales y diversas. Esto incluye la expansión de la iniciativa growTECH y empresarial de ChicoSTART en toda la región.

Acerca de ChicoSTART: ChicoSTART apoya y enriquece el ecosistema empresarial del norte de California brindando a las pequeñas empresas, emprendedores y startups los recursos que necesitan para tener éxito. Nuestra plataforma incluye servicios de oficina compartidos, tutoría, talleres, pasantías, charlas tecnológicas, proyectos de estudiantes a empresas, eventos empresariales, programas de oficinas satélites y cualquier otra cosa que ayude a nuestra misión principal de ayudar a las startups a tener éxito. Como GO-BIZ iHub para el extremo norte, el ecosistema de Chicostart incluye, pero no se limita a, inversores, tecnólogos, emprendedores, estudiantes, educadores, empresas locales, agencias y mentores.

Acerca de Indian Valley Innovation Hub: Indian Valley Innovation Hub comenzó ayudando a las empresas en el área de quemaduras más afectada por el incendio Dixie Fire con asistencia para el desarrollo de productos. La organización reconoció rápidamente la necesidad de ampliar la programación y los servicios en todo el condado de Plumas para cumplir con su misión de producir productos para la exportación. IVIH organiza reuniones de emprendedores

y facilita talleres de habilidades empresariales. Los proyectos actuales incluyen el establecimiento del Programa Hecho en el Condado de Plumas para brindar asistencia de marketing a los fabricantes de productos, el establecimiento de múltiples canales de distribución y los preparativos para lanzar un directorio completo de recursos comerciales en línea. El directorio servirá como un centro centralizado donde las empresas pueden acceder a información valiosa y conexiones con recursos y programas locales, estatales y federales.

<https://indianvalleyinnovationhub.org/>

###